

Die kleine grüne Brotdose

Von dasy

Gerade hatten wir einen heftigen Kampf hinter uns gebracht. Um nicht doch noch zu verlieren brachte uns ein Coup de Burst in sichere Entfernung zu diesem Marineschiff, als plötzlich ein Schrei über das Deck hallte. Nami war grob unsere Habseligkeiten durchgegangen, um zu sehen, was die Soldaten uns eventuell geraubt hatten, als sie feststellte, dass Ruffys grüne Bento-Box nicht an ihrem Platz lag.

Aufgebracht rief sie nach unserem Captain , und machte ihn mitsamt einigen Beulen zur Schnecke, weil er nicht auf sein Zeug aufpassen konnte. Alle zwang sie, nach dieser Dose zu suchen. Zorro, der eigentlich schon vor dem Kampf müde war und inzwischen viel zu lange auf sein Nickerchen wartete, musste das obere Deck absuchen. Chopper, der eigentlich Verbandszeug und Salbe für Zorros Wunden zusammenstellte, bekam die Schlafzimmer aufgedrückt. Sanji, dem während des Kampfes fast die Küche abgefackelt wäre und der jetzt vom Essen retten wollte, was noch zu retten war, sollte die Aufenthaltsräume gründlich inspizieren. Franky musste das Nachfüllen der Cola unterbrechen, Lysop durfte das Leck nicht fertig stopfen, selbst Robin und Brook, die einiges „Material“ vom Marineschiff erbeutet hatten und jetzt für die Planung der nächsten Inseln vorbereiten bzw. auswerten wollten, durften sich nicht vor der Suchaktion drücken.

Schließlich setzte Nami sogar wieder Kurs auf das Marineschiff, von dem sie gerade erst entkommen waren und zwang alle, dieses anzugreifen. Der Kampf war heftig, aber durch das Überraschungsmoment schwammen schließlich nur noch Trümmer der einstmals stolzen Fregatte im Meer.

Der Kommandant, ein Admiral soundso, hatte sich auf die Thousand Sunny gerettet und blickte alle der Reihe nach wütend an. Dann fiel sein Blick auf die Spitze des Buk, wo unter allerlei Krimskrams eine grüne Ecke hervorleuchtete. „Da ist die Dose, die Strohhutbirne hatte vor unserem ersten Angriff etwas daraus gegessen. Und für dieses Ding macht ihr so einen Aufstand und versenkt unser Schiff?“

Das war das Ende einer kleinen grünen Bento-Box.